



BLUE SKY

～自ら学び 心豊かな子どもに～

第11号

令和7年12月23日(火)
コタキナバル日本人会附属
コタキナバル日本人学校
TEL 088-422297



文責：校長 渡會 寛之

HUSTLE発する！した2学期終了

12月23日(火) 2学期が終了しました。宿泊体験学習から始まり、学習発表会そして空の日スピーチコンテスト&交流学習、水泳授業、自然体験学習と、息つく暇もなく子どもたちは駆け抜けてきたように思います。「そんな『HUSTLE発する！』する日々の中で、子どもたちは思い切って自分を表現すること『やっちゃんえ○○』ができたでしょうか？」

私は確実に主体的な取組が当たり前のものとなってきたているように思います。特に宿泊体験学習や学習発表会で培ってきた主体的創造力は、運動会のなお一層上をいくものだったのではないかでしょうか。まさに子どもたちの掲げたテーマ「敬意・情熱・創造力」を具現化したようなものに思いました。協力しておいしいカレーを作っている時、子どもたちが自ら円陣を組み、自分たち自身に喝を入れているとき、目に見えないつながりが、眼前に目に見える現象として現れたような気がして、思わず目頭が熱くなる思いがしました。

また、そのようなかけがえのない一瞬一瞬の積み重ねの結果、気が付けば子供たちは大きく成長していたように思います。そしてそのような子どもたちの足跡を陰ながら支えてくださった保護者の皆様、本当にありがとうございました。

短い冬休みではありますが、しっかりとリフレッシュして、今年度のまとめの学期となる3学期を、全員元気にスタートさせられるようご協力をよろしくお願ひいたします。

EO FinalQuest 開催

12月9日(火) EOでの頑張りを確認するクエストが開催されました。各自の英語学習の度合によって強化されたキャラクターが、途中立ちはだかるモンスターと戦いながらゴールを目指しました。その結果、各グループで見事時間内に宝物をゲットするプレーヤーが現れ、デボラ先生からご褒美をいただくことができました。3学期も引き続き努力を続けてもっとたくさんの仲間がゴール



できるといいですね。

自然体験活動



12月18日(木) SAFODA ECO FOREST PARKにおいて自然体験活動が行われました。今回の企画は、子どもたちから「植林を行いたい」との声が出たため、以前社会人講話でお話しくださった、早川さんがお勤めのSAFODAのご協力を得て実現したものです。

子どもたちは慣れない足取りで山道を上り下りし、おぼつかない様子で穴を掘り、そして立派に育つよう祈りを込めて、木の苗を一人1本ずつ植えることができました。今回植えた木は数年で数十メートルもの大きさに育つ木ということで、これから生長が楽しみです。子どもたちも植えた木に負けない成長を見せてくれることでしょう。

午後には敷地内でココナツボーリングなど様々な課題に挑戦しました。グループの力を結集して一つ一つ課題をクリアしていく姿に2学期の集大成の姿を見たような気がします。

各グループで自然のものを利用して作ってくれた私の顔も、よく特徴をとらえていて感心しました。私の宝物になります。ありがとうございました。





— Nコンフェス —
課題曲MV部門

賞 状

コタキナバル日本人学校

あなたの団体は2025年度開催の
Nコンフェス課題曲MV部門において
心に残る合唱動画を制作し「全国
コンクール」生放送で紹介されました
これを賞します



令和7年10月吉日

日本放送協会



Nコン制作チーム

NHK